

# *Une trentaine de Cubains sont inscrits au Carlos Torres in memoriam des échecs*

---



La Havane, 30 nov. (RHC).- Une trentaine de Cubains sont inscrits au Carlos Torres in memoriam des échecs qui aura lieu dans deux semaines à Mérida, au Mexique.

A la tête des Cubains se trouve le grand maître Lazaro Bruzon, le grand champion de ce tournoi qu'il a gagné à 5 reprises.

La dernière compétition internationale pour les joueurs cubains des échecs commencera le 14 décembre et en cinq jours à peine, elle prévoit 9 tours du système suisse dans la catégorie magistrale.

Lazaro Bruzon est le grand favori du Carlos Torres in memoriam. Avec ses 2 mille 660 points ELO, il se trouve en tête de liste des 85 participants.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/148951-une-trentaine-de-cubains-sont-inscrits-au-carlos-torres-in-memori-am-des-echecs>



**Radio Habana Cuba**